

Schreitzirkel, 1 Meter

Doreen Lange

Metall, Kunststoff, 100 x 142 x 7 cm, 2012

Dieses in Vergessenheit geratene Messinstrument fand in ähnlicher Form zur Bodenreform 1945 seine Anwendung, als Landeigentum vermessen und neu zugeteilt wurde. In fortschreitender Halbdrehung des Gerätes wird eine gerade Strecke in Metern vermessen. Weiterführend lassen sich ebenso Flächen und Räume abmessen. In unserem heutigen Alltag sind Strecken und Größen in anderen Kontexten – weniger in der Landwirtschaft – von Bedeutung.

